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ABSTRAKSI 

 

Andini, Nur. 1806758. 2022. Analisis kata mal dalam Roman “Liebe macht Anders” 

Karya Karen Susan-Fessel. Bandung. Skripsi: Program Studi Pendidikan Bahasa 

Jerman. Fakultas Pendidikan Bahasa dan Sastra. Universitas Pendidikan Indonesia. 

 

Kata mal termasuk dalam kata bahasa Jerman dan menempati beberapa kelas kata. Oleh 

karena itu, kata mal tidak hanya memiliki satu makna. Masalahnya, banyak pembelajar 

bahasa Jerman yang sering kesulitan mengidentifikasi arti sebenarnya dari kata mal dalam 

sebuah kalimat. Pada penelitian ini dilakukan analisis kata mal pada Roman “Liebe macht 

Anders” karya Karen Susan-Fessel. Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui: 1) 

Termasuk kelas kata apa saja kata mal dalam Roman “Liebe macht Anders” karya Karen- 

Susan Fessel? 2) Pada jenis kalimat apa kata mal sering muncul dalam Roman “Liebe 

macht Anders” karya Karen-Susan Fessel? Penelitian ini dilakukan dengan menggunakan 

metode analisis deskriptif. Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: 1) Kata mal muncul 

dalam tiga kelas kata dalam Roman, yaitu kata benda, kata keterangan, dan partikel. 2) 

Kata mal dalam Roman ini muncul dalam lima jenis kalimat, yaitu kalimat pernyataan, 

kalimat tanya, kalimat seruan, kalimat perintah, dan kalimat pengandaian. Kata Mal 

sering ditemukan dalam kalimat pernyataan. Berdasarkan hasil penelitian disarankan bagi 

pemelajar bahasa Jerman untuk memahami makna kata-kata yang memiliki banyak 

makna di dalam bahasa Jerman dengan tepat, terutama pada kata mal. Sehingga, 

pemelajar bahasa Jerman mampu memahami konteks suatu kalimat dengan baik dan 

benar. Bagi peneliti selanjutnya disarankan untuk menganalisis penelitian yang serupa 

dari sumber lain. 

 
 

Kata kunci: Kata mal, Kelas kata, Roman 
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Andini, Nur. 1806758. 2022. Analyse des Wortes „mal” im Roman „Liebe macht 

Anders” von Karen Susan-Fessel. Bandung. Abschlussarbeit an der Deutschabteilung 

der Pädagogischen Fakultät für Sprachen und Literatur. Pädagogische Universität 

Indonesiens. 
 

Das Wort „mal‟ gehört zu den deutschen Wörtern und zu mehreren Wortklassen. Daher 

hat das Wort „mal‟ nicht nur eine Bedeutung. Das Problem ist, dass viele 

Deutschlernende oft Schwierigkeiten haben, die wahre Bedeutung des Wortes „mal‟ in 

einem Satz zu erkennen. Diese Studie analysiert das Wort „mal‟ im Roman „Liebe macht 

Anders” von Karen Susan-Fessel. Das Ziel dieser Untersuchung ist herauszufinden : 1) 

Zu welcher Wortklasse gehört das Wort mal in Liebe macht Anders von Karen-Susan 

Fessel? 2) In welchen Satzarten kommt das Wort mal in Karen-Susan Fessels Liebe 

macht Anders häufig vor?. Diese Untersuchung wurde mit der Methode der deskriptiven 

Analyse durchgeführt. Die Ergebnisse dieser Studie zeigen, dass: 1) das Wort „mal‟ im 

Roman in drei Wortklassen vorkommt, nämlich in Substantiven, Adverbien und Partikeln. 

2) Das Wort „mal‟ im Roman kommt in fünf Arten von Sätzen vor, nämlich in 

Aussagesatz, Fragesatz, Ausrufesatz, Aufforderungssatz und Wunschsatz. Das Wort mal 

findet sich oft in Aussagesätzen. Aus den Ergebnissen der Studie ist festzustellen, dass es 

für Deutschlernende empfehlenswert ist, die Bedeutung von Wörtern, die im Deutschen 

viele Bedeutungen haben, richtig zu verstehen, insbesondere das Wort „mal‟. So können 

die Deutschlernenden den Kontext eines Satzes richtig verstehen. Desweiteren sollte man 

weitere Untersuchungen aus anderen Quellen analysieren. 

Schlusselworter: Das Wort „mal‟, Die Wortklasse, Roman 
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Andini, Nur. 1806758. 2022. Analysis of the word mal in the Roman "Liebe macht 

Anders" by Karen Susan-Fessel. Bandung. Thesis: German Language Education 

Program. Faculty of Language Education and Literature. University of Education 

Indonesia. 
 

The word „mal‟ belongs to the German words and to several word classes. Therefore, the 

word „mal‟ does not have only one meaning. The problem is that many learners of 

German often have difficulty to identifying the correct meaning of the word „mal‟ in a 

sentences. This research analyzes the word „mal‟ in Karen Susan-Fessel's Roman “Liebe 

macht Anders”. The purposes of this research is to find out : 1) To which word class does 

the word „mal‟ belong in Roman “Liebe macht Anders” by Karen Susan Fessel? 2) In 

which type of sentence does the word mal often appear in Roman "Liebe macht Anders" 

by Karen Susan-Fessel?. This research is using the descriptive analysis method. The 

results of this research show that: 1) The word „mal‟ found in three word classes in the 

Roman, namely nouns, adverbs and particles. 2) The word „mal‟ in the Roman found in 

five types of sentences, namely, statement sentences, interrogative sentences, exclamatory 

sentences, command sentences, and supposition sentences. The word mal is often found in 

statements. Based on the results of the study, it is recommended for German learners to 

understand the meaning of words that have many meanings in German correctly, 

especially the word "mal". Thus, German learners are able to understand the context of a 

sentence properly and correctly. Future researchers are advised to analyze similar 

research from other sources. 

Keyword: Roman , The word „mal‟, Word Class 
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